

# KINDERGARTEN!

## Waldwoche...



Im Oktober spazierten die Kindergartenkinder eine Woche lang jeden Tag in den Wald. Dort durften sie viele interessante und spannende Angebote kennenlernen und mitgestalten – Bewegungsspiele, Parcours, eine Kugelbahn, ein Ästezelt, eine Schatzsuche uvm.



## Laternenfest...

Im November fand unser traditionelles Laternenfest statt. Bei Liedern, Tänzen, Sprüchen und dem Martinsspiel, das von den Kindern im letzten Kindergartenjahr aufgeführt wurde, erinnerten wir uns an den Hl. Martin. Wie er wollten auch wir an andere denken, teilen und etwas Gutes tun und haben die Hälfte der Einnahmen an den Verein „DaHuam4Kids“ gespendet.



## Der Nikolaus war da...



Anfang Dezember besuchte uns Herbert Bredl im Kindergarten und verwandelte sich vor den Kindern in den Nikolaus – Danke, Herbert! Im Anschluss daran feierten wir dann gemeinsam

mit den Schulkindern im Turnsaal die Nikolausfeier, bei der auch jedes Kind ein Geschenk vom Nikolaus bekam.

